

STRATEGI 2024-2025



**Global
Alliance**
of Territorial
Communities



KONTEKS	3
PERJANJIAN TATA KELOLA	3
Menegaskan kembali komitmen kami terhadap wilayah Amazon melalui anggota COICA kami	5
Front yang bersatu dari Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal	5
Hubungan dengan Forest & Climate Leaders Partnership (FCLP)	6
RENCANA KERJA	6
Tahun kalender kami	7
Prioritas tematik	7
TATA KELOLA	8
AGENDA KEANEKARAGAMAN HAYATI DAN IKLIM	9
PEMBELAAN HAK DAN TINDAKAN UNTUK MELAWAN KEKERASAN DAN KRIMINALISASI	10
SHANDIA JOURNEY	11
Komunikasi terintegrasi ke dalam rencana kerja	17
KOMUNIKASI: AGENDA KEANEKARAGAMAN HAYATI DAN IKLIM	18
KOMUNIKASI: PEMBELAAN HAK DAN TINDAKAN TERHADAP PELANGGARAN DAN KRIMINALISASI	19
KOMUNIKASI: SHANDIA JOURNEY	20
KOMUNIKASI: DUKUNGAN UNTUK ORGANISASI ANGGOTA	20
Aksi dan kolaborasi	21
GERAKAN KAMI	21
Gerakan Perempuan	21
Dampak dan poin aksi:	21
Tata Kelola Gerakan Perempuan	22
Gerakan Pemuda	23
Misi dan prinsip-prinsip Gerakan Pemuda	23
Bidang dampak dan kerja	24
Anggaran 2024	24
Perjanjian anggaran	24
Detail	26
Penggalangan dana di masa depan	26



ALIANSI GLOBAL KOMUNITAS TERITORIAL (GATC)

STRATEGI 2024-2025

STRATEGI INI DIBUAT DI DOUALA, KAMERUN PADA MARET 2024

KONTEKS

Pertemuan perencanaan Aliansi Global Komunitas Teritorial (GATC) yang baru-baru ini diselesaikan menjadi pertemuan ketiga yang diorganisir mandiri oleh organisasi ini, yang dilaksanakan di tengah periode pertumbuhan dan pematangan yang pesat. Diadakan di Douala, Kamerun, dari 21 hingga 28 Maret, pertemuan ini memiliki signifikansi khusus ketika GATC berusaha keras untuk memperkuat posisinya sebagai advokat terkemuka dalam lanskap iklim, terutama dalam perjalanan menuju COP30. Dengan berkumpul di Douala, GATC bertujuan untuk memperkuat hubungan dengan organisasi anggotanya REPALEAC, yang beroperasi di Cekungan Kongo.

Berfokus dalam mendefinisikan garis haluan (*roadmap*) yang mengarah ke COP16, COP29 dan COP30, pertemuan itu menandai titik penting dalam perjalanan GATC. Secara khusus, pertemuan dimulai dengan sesi tiga hari yang diperuntukkan untuk Gerakan Pemuda dan Perempuan, menunjukkan semakin pentingnya peranan mereka dalam koalisi. Selain itu, pertemuan ini berusaha membangun di atas momentum yang dihasilkan oleh inisiatif yang sukses seperti Shandia pada tahun 2023, yang bertujuan untuk mengkatalisis perubahan dalam pembiayaan langsung untuk Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal. Ketika peserta bersidang, mereka berbagi komitmen bersama untuk memajukan hak dan kepentingan komunitas yang terpinggirkan dalam skala global.

Selama Pertemuan Perencanaan, GATC mendedikasikan total tujuh hari untuk proses perencanaan, untuk memastikan diskusi dan pertimbangan menyeluruh. Para pemimpin dari organisasi anggota, entitas sekutu, dan mitra pendanaan berkumpul untuk menyumbangkan wawasan dan keahlian mereka. Partisipasi dari para pendukung jangka panjang terbukti penting untuk GATC ketika kami membangun strategi secara kolektif, diinformasikan oleh pengetahuan dan pengalaman semua pemangku kepentingan yang terlibat.

PERJANJIAN TATA KELOLA

Aliansi Global Komunitas Teritorial (GATC) telah memulai perjalanan untuk meningkatkan struktur tata kelola, yang bertujuan untuk memfasilitasi pengambilan keputusan yang lebih baik dan implementasi strategi yang efektif. Selama dua tahun terakhir, kemajuan yang signifikan telah tercapai, yang meletakkan dasar yang kuat untuk kemajuan organisasi kami.

Di jantung kerangka tata kelola kami terletak dewan kepemimpinan yang kuat dengan dua perwakilan dari masing-masing organisasi anggota yang aktif, bersama perwakilan dari Gerakan



Perempuan dan Pemuda. Berdasarkan legitimasi dan keahlian teritorial mereka, anggota dewan ini memainkan peran penting dalam mengarahkan perumusan pekerjaan dan strategi kami.

Ketua Bersama berfungsi sebagai suara pemimpin yang mengawasi operasi sehari-hari, mengarahkan agenda kami ke depan di tengah keadaan yang dinamis. Saat ini, tanggung jawab ini diemban oleh dua organisasi yang dihormati: Aliansi Masyarakat Adat Nusantara (AMAN), diwakili oleh Rukka Sombolinggi dan Mina Setra, dan Artikulasi Masyarakat Adat Brasil (APIB), diwakili oleh Kleber Karipuna dan Dinaman Tuxá.

Bertugas sebagai kunci antara kepemimpinan dan tim eksekutif, Sekretaris Eksekutif, yang dipegang oleh Juan Carlos Jintiach, mewakili GATC di berbagai ruang negosiasi, memastikan koherensi dan penyelarasan di semua tingkat keterlibatan.

Selain itu, Gerakan Pemuda dan Perempuan, yang merupakan bagian integral dari GATC, berfungsi sebagai pusat koordinasi untuk kebutuhan dan kepentingan yang spesifik, sehingga memungkinkan untuk mengintegrasikan mereka secara efektif ke dalam strategi global kami.

Pembaruan yang disediakan di bagian berikut, berasal dari pertemuan terbaru kami di Douala, Kamerun, merupakan pembaruan terbaru:

- Sekretariat GATC akan menyusun panduan prosedur untuk meningkatkan operasi kami dan mengirimkannya ke organisasi anggota untuk ditinjau. Penyusunan panduan ini akan menjadi prioritas tata kelola untuk 2024 dan prosesnya harus dimulai sedini mungkin. Dokumen tersebut akan membahas berbagai hal termasuk - tapi tidak terbatas pada pengambilan keputusan anggaran; pengangkatan perwakilan perempuan dan pemuda untuk gerakan; pedoman untuk proses perekrutan; dan prosedur untuk menyetujui persekutuan dan proposal. Penyusunan panduan ini juga akan mencakup kode etik untuk interaksi anggota dan afiliasinya di banyak ruang di mana GATC akan berpartisipasi.
- Dalam hal Gerakan Perempuan dan Gerakan Pemuda, selama pertemuan tiga hari mereka untuk menentukan perwakilan dan pengambilan keputusan, mereka memutuskan sebagai berikut:
 - Sara Omi kembali bertugas sebagai delegasi sementara yang mewakili gerakan perempuan GATC, memastikan kesinambungan dalam upaya representasi dan advokasi. Mereka akan berkumpul kembali untuk memilih delegasi mereka begitu semua organisasi anggota GATC aktif.
 - Sebagai bagian dari struktur tata kelola, Gerakan Pemuda telah memutuskan untuk menerapkan sistem rotasi setiap tiga tahun. Joao Pankararu (APIB) akan memegang representasi politik pemuda sampai tahun 2024, dengan Nansedalia Ramírez



(AMPB) memberikan dukungan politik. Dalam rotasi selanjutnya, AMPB akan menjadi representasi utama, diikuti oleh REPALÉAC.

- Seluruh kepemimpinan sepakat bahwa perwakilan dari Gerakan Perempuan dan Pemuda diharapkan untuk mempertahankan komunikasi yang konstan dengan organisasi akar rumput mereka dan membuat keputusan yang sesuai dengan Dewan Kepemimpinan. Selain itu, rencana dan prioritas perempuan dan pemuda akan diintegrasikan ke dalam keseluruhan rencana kerja GATC, memastikan suara dan perspektif mereka diwakili dan ditangani secara memadai. Ditegaskan kembali bahwa mereka adalah bagian integral dari GATC dan dengan demikian pekerjaan mereka selaras dengan lima tuntutan kami dan seluruh kepemimpinan. Selain itu, pekerjaan mereka merupakan prioritas dan dengan demikian akan menerima dukungan keuangan yang memadai untuk jalur tindakan mereka.
- Menanggapi kebutuhan untuk memperkuat sekretariatnya, GATC telah menunjuk empat anggota tim baru sejak pertemuan perencanaan terakhirnya: Marcelo Doroso, Koordinator Program; Saira Velásquez, Koordinator Administrasi; Gloria Diez dan Inquilipi Chiari, masing-masing, sebagai anggota tim teknis untuk Gerakan Perempuan dan Gerakan Pemuda. Pertumbuhan tim menampilkan strategi GATC untuk ekspansi.

Menegaskan kembali komitmen kami terhadap wilayah Amazon melalui anggota kami, COICA

GATC menyatakan keprihatinannya mengenai tantangan dalam tata kelola yang saat ini dihadapi oleh organisasi anggotanya, COICA (Koordinator Organisasi Masyarakat Adat di Cekungan Amazon), yang telah terjadi sejak tahun 2022. Sepanjang periode ini, GATC telah menunjukkan solidaritas, menghormati perjalanan COICA menuju penyelesaiannya melalui representasi internal dengan kedaulatan dan penentuan nasib sendiri, prinsip-prinsip mendasar di dalam Masyarakat Adat. Namun demikian, dengan mengakui pentingnya membina dialog dan penegakan konsensus, GATC berkomitmen untuk berkontribusi dengan cara apa pun untuk memfasilitasi resolusi.

Dalam semangat ini, GATC mengusulkan untuk menawarkan dukungan kepada APIB - karena mereka juga ada di Cekungan Amazon - untuk mengadakan pertemuan langsung selama acara *Acampamento Terra Livre* (Kamp Tanah Bebas - ATL) yang akan datang. Pertemuan ini akan menyatukan para pemimpin dari lintas Cekungan Amazon untuk terlibat dalam dialog konstruktif dan mencari jalan menuju kesepakatan bersama.

Mengikuti pertimbangan, Dewan Kepemimpinan telah mendukung proposal ini, mengakui hal itu sebagai masalah internal yang akan ditangani dalam kerangka GATC, dengan keterlibatan eksternal yang terbatas dari organisasi lain.



Front yang bersatu dari Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal

GATC berdiri teguh dalam menuntut penghormatan terhadap identitas diri Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal (MA & KL), dengan keras menentang segala upaya perpecahan dalam berbagai bentuk. Menjunjung tinggi prinsip keadilan dan inklusivitas, GATC mendorong untuk adanya persatuan dan solidaritas di antara semua pemangku kepentingan.

Selain itu, GATC sangat menghormati beragam bentuk konstitusi dan organisasi yang diadopsi oleh entitas anggotanya. Menyadari pentingnya otonomi dan tata kelola sendiri, GATC menegaskan komitmennya untuk mendukung perwakilan dan proses pengambilan keputusan Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal. Sejalan dengan etos ini, GATC melanjutkan upaya kolaboratifnya, bekerja sama dengan Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal untuk mengatasi masalah mendesak dan mendahulukan tuntutan bersama.

Hubungan dengan Forest & Climate Leaders Partnership (FCLP)

Forest and Climate Leaders Partnership (FCLP), sebagai ruang bagi pemerintah dan mitranya dalam mencari cara untuk mengurangi hilangnya hutan dan melawan perubahan iklim, telah terlibat dengan GATC dari awal dalam mencari jalan untuk bertindak bersama Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal di wilayahnya. Dalam konteks ini, GATC dan FCLP telah mengadakan berbagai pertemuan untuk pekerjaan terkoordinasi selama 2023. Poin-poin berikut adalah pedoman dan pesan untuk pekerjaan yang berkelanjutan antara kami dengan FCLP:

- GATC menekankan pentingnya mempertahankan kejelasan mengenai sikapnya pada pasar karbon: setiap organisasi anggota kami memiliki perwakilan untuk terlibat secara proaktif berdasarkan perspektif dan prioritas masing-masing. GATC tidak memiliki sikap kolektif tentang masalah khusus ini. Dengan demikian, diskusi tentang topik pasar karbon harus dibahas antara FCLP dan setiap organisasi anggota.

Selain itu, mengakui pentingnya upaya untuk memastikan hak dan perlindungan Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal (MA&KL) di wilayah di mana proyek pasar karbon dilaksanakan, GATC akan mengusulkan pengembangan serangkaian rekomendasi yang komprehensif. Rekomendasi ini akan berfungsi sebagai kerangka kerja untuk dialog konstruktif dengan pemerintah, bisnis, dan pemangku kepentingan lainnya, yang bertujuan untuk menegaskan hak dan kepentingan MA&KL dalam konteks proyek yang beragam.

- GATC berkomitmen untuk mendahulukan diskusi tentang lima area tematik yang tersisa dalam FCLP. GATC akan meminta klarifikasi dari sekretariat FCLP mengenai ruang lingkup keterlibatan dan pengaruhnya dalam Platform Dialog mereka.
- GATC menggarisbawahi pentingnya memperkuat dialog dengan FCLP untuk mendapatkan pemahaman yang lebih dalam tentang agenda dan prosesnya. Membangun mekanisme yang kuat untuk pemantauan dan tindak lanjut akan memastikan bahwa rekomendasi yang diajukan oleh GATC tidak hanya dimasukkan tetapi juga dihormati dalam pertimbangan dan



keputusan FCLP, sehingga memperkuat suara dan dampak Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal dalam membentuk kebijakan iklim dan hutan.

RENCANA KERJA

Saat kami menggali bagian yang menguraikan rencana kerja kami, kami merangkum prioritas utama, jadwal, dan poin-poin yang dapat ditindaklanjuti untuk tahun 2024 dan 2025. Arah strategis ini berfungsi sebagai garis haluan menuju COP30, mengakui peran penting periode ini sebagai batu loncatan menuju 2025, di mana sorotan akan mengarah pada solusi iklim untuk masyarakat. Harap dicatat bahwa rincian lebih lanjut tentang implementasi akan disempurnakan dan ditentukan sepanjang tahun.

Tahun kalender kami

GATC berkomitmen untuk meningkatkan upaya visibilitas dan advokasi Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal (MA&KL) di berbagai forum internasional sepanjang tahun 2024 dan 2025. Koalisi kami telah menggaris-bawahi acara-acara dan ruang negosiasi penting di mana kami akan secara aktif berpartisipasi untuk mengangkat tuntutan dan kekhawatiran MA&KL dalam skala global.

Dalam hal arena prioritas untuk tahun kalender saat ini.

- *New York Climate Week* pada tahun 2024 memiliki signifikansi khusus untuk GATC, karena kami akan menyelenggarakan Forum Shandia tahunan selama seminggu. Forum ini akan berfungsi sebagai platform untuk mengedepankan agenda kami dalam mengamankan pembiayaan langsung untuk MA & KL, yang penting untuk penentuan nasib sendiri dan tindakan teritorial kami.
- COP16 diidentifikasi sebagai momen penting pada Road to COP30, di mana kami berupaya untuk menekankan hubungan yang rumit antara keanekaragaman hayati, iklim, dan hak MA & KL. Kami juga akan fokus pada membangun jaringan untuk memastikan bahwa COP30 memprioritaskan masyarakat daripada pendekatan yang digerakkan oleh pasar.
- COP29 akan menjadi ruang untuk terus melakukan advokasi untuk dimasukkannya MA&KL dalam semua diskusi tentang kehidupan dan wilayah kami. Keterlibatan yang berkelanjutan ini sangat penting untuk memperkuat suara kami dan menegaskan hak-hak kami di panggung global.

Selain itu, GATC berkomitmen untuk mendukung organisasi anggotanya di acara regional dan nasional mereka. Acara ini termasuk acara-acara seperti '*Acampamento Terra Livre*' yang diselenggarakan oleh APIB dan *Three Basins Summit of Indigenous Peoples and Local Communities*, merupakan upaya kolaboratif antara REPALEAC dan GATC. Acara ini dan acara yang akan datang memberikan peluang penting untuk membangun jaringan, pembangunan kapasitas, dan solidaritas di antara MA&KL.



Silakan kunjungi kalender aktif berikut untuk mempelajari tentang item agenda yang akan datang:

[2024-25-GATC-Calendar-Year](#)

Kalender ini akan terus diperbarui sejalan dengan lebih banyaknya informasi yang tersedia bagi Dewan dan Sekretariat GATC, untuk memastikan keterlibatan strategis dan upaya advokasi kami tetap dinamis dan responsif terhadap kebutuhan dan peluang yang berkembang.

Prioritas tematik

Sesuai dengan prinsip-prinsip tata kelola inklusif dan partisipatif, GATC telah melakukan proses konsultasi yang komprehensif dengan organisasi anggotanya untuk memastikan prioritas tematik mereka. Melalui upaya kolektif ini, strategi bersama telah dikembangkan, mewujudkan beragam perspektif dan aspirasi konstituen kami. Bagian ini bertujuan untuk menggambarkan kedua tujuan kolektif GATC yang disepakati bersama dan memberikan gambaran singkat tentang prioritas anggota individu, berfungsi sebagai referensi berharga bagi sekutu potensial yang ingin mendukung tema dan wilayah tertentu.

Area tematik kolektif GATC untuk 2024-2025

GATC telah menetapkan prioritas tematik untuk tahun 2024 dan 2025, selaras dengan lima tuntutan inti dan mencerminkan realitas teritorial masyarakat dan komunitas kami. Untuk setiap bidang tematik, tindakan spesifik dan momen yang berpengaruh telah didefinisikan untuk mendorong kemajuan dan upaya advokasi ke depan.

- **Tata Kelola:** Meningkatkan mekanisme untuk pengambilan keputusan dan struktur tata kelola yang inklusif untuk GATC
- **Agenda Keanekaragaman Hayati dan Iklim:** mengadvokasi perlindungan dan pengelolaan berkelanjutan di wilayah yang memiliki keanekaragaman hayati dalam menghadapi perubahan iklim, menekankan peran penting dari kepengurusan Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal.
- **Pembelaan Hak dan Tindakan untuk melawan Kekerasan dan Kriminalisasi:** Memobilisasi perlawanan terhadap pelanggaran hak asasi manusia dan kriminalisasi yang dihadapi oleh Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal, mendukung perlindungan hukum dan mekanisme akuntabilitas.
- **Shandia Journey:** Mengedepankan agenda pembiayaan langsung untuk Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal melalui keterlibatan strategis, termasuk Forum Shandia tahunan, untuk mengamankan sumber daya bagi inisiatif pembangunan berkelanjutan.

Untuk detail lebih lanjut pada setiap baris tematik, lihat tabel di bawah ini:

TATA KELOLA



Tujuan	Tahapan / Momen berpengaruh
<p>GATC akan membuat panduan rinci dari prosedur untuk memperbaiki proses pengambilan keputusannya di tengah pertumbuhan organisasi. Panduan komprehensif ini akan membahas berbagai aspek, termasuk keputusan anggaran, protokol penunjukan untuk perwakilan perempuan dan pemuda, pedoman perekrutan, dan prosedur persetujuan untuk sekutu dan proposal.</p>	<p>Manual prosedur harus dibahas dan disetujui sebelum <i>New York Climate Week 2024</i>.</p>

AGENDA KEANEKARAGAMAN HAYATI DAN IKLIM

Axis	Tujuan	Tahapan / Momen berpengaruh
<p><i>Penguatan kapasitas</i></p>	<p>Meningkatkan kapasitas untuk advokasi yang efektif di antara Masyarakat Adat (MA) dan Komunitas Lokal (KL) pada topik-topik utama yang dibahas di COP16, COP29, dan COP30. Peningkatan kapasitas ini akan dicapai melalui lokakarya yang ditargetkan dan <i>briefing</i> khusus yang ditujukan untuk mengedepankan kemajuan dari lima tuntutan inti kami.</p>	<p>Periode sebelum COP16, COP29 dan COP30.</p>
<p><i>Advokasi</i></p>	<p>Mengembangkan proposal GATC untuk revisi Strategi Keanekaragaman Hayati Nasional dan Rencana Aksi (<i>National Biodiversity Strategies and Action Plans - NBSAP</i>) dan Kontribusi yang Ditentukan Secara Nasional (<i>Nationally Determined Contributions - NDC</i>), dengan fokus pada advokasi untuk dimasukkannya tuntutan utama seperti Hak Tanah, Persetujuan Bebas, Didahulukan dan Diinformasikan</p>	<p>Pada batas waktu penyesuaian 2025 untuk NDC.</p>



	(FPIC), dan untuk mengatasi proliferasi solusi berbasis pasar.	
	Melibatkan anggota GATC dalam upaya advokasi dengan negosiator negara masing-masing untuk memastikan penggabungan proposal GATC ke dalam proses negosiasi resmi.	Selama COP16, COP29 dan COP30.
	Mengkoordinasikan partisipasi GATC dalam pertemuan Konvensi Keanekaragaman Hayati (<i>Convention on Biological Diversity</i> -CBD) dan Konvensi Kerangka Kerja PBB untuk Perubahan Iklim (UNFCCC) dan forum yang relevan, yang bertujuan untuk mengartikulasikan lima tuntutan inti kami. Selama partisipasi kami di COP dan COP CBD, fokusnya adalah menekankan pentingnya visibilitas dan menyoroti contoh kriminalisasi dan pelanggaran lokal.	Sepanjang tahun.
	Memperkuat basis bukti yang menghubungkan pengetahuan tradisional dengan 'pertanian regeneratif' dengan mengidentifikasi dan mengatasi kesenjangan dalam sistematisasi data dan penelitian, yang memungkinkan pengembangan kampanye berdasarkan pada argumen tertentu.	COP29 & COP-CBD
	Meningkatkan kemitraan untuk mendukung pengumpulan, organisasi, dan pemanfaatan data yang tersedia, serta untuk menyediakan materi <i>briefing</i> dan rekomendasi untuk upaya advokasi yang efektif di berbagai forum.	Sepanjang tahun untuk persiapan yang lebih baik pada COP16 dan COP29
<i>Mobilisasi</i>	Memfasilitasi koordinasi mobilisasi besar dalam kolaborasi dengan gerakan dan organisasi lain untuk memprioritaskan tuntutan Masyarakat Adat (MA) dan Komunitas Lokal (KL) dalam agenda dan negosiasi, menyelaraskan dengan pesan-pesan utama yang diuraikan dalam strategi komunikasi tersebut.	COP16, COP29, COP30



	Mengorganisir pertemuan MA dan KL Global dan bergerak dalam barisan menjelang COP16 atau COP29, dengan fokus strategis pada kemitraan dengan beragam kelompok seperti Masyarakat Keturunan Afrika dan komunitas tradisional lainnya dengan mobilisasi di tingkat lokal dan global.	COP16 atau COP29 dengan tujuan ke pertemuan utama sebelum COP30.
--	--	--

PEMBELAAN HAK DAN TINDAKAN UNTUK MELAWAN KEKERASAN DAN KRIMINALISASI

Axis	Tujuan	Tahapan / Momen berpengaruh
Advokasi	Menetapkan dana kontingensi khusus di dalam GATC yang memastikan ketersediaan sumber daya keuangan untuk tanggapan dan bantuan cepat dalam kasus-kasus darurat terkait dengan kriminalisasi MA dan KL yang mempertahankan hak tanah mereka. Dana ini akan memberikan dukungan penting untuk pembelaan hukum, intervensi darurat, dan inisiatif pengembangan ketahanan masyarakat dalam solidaritas dengan komunitas yang terkena dampak.	Proposal akan dikembangkan selama 2024, dan beroperasi pada tahun 2025.
	Membangun protokol perlindungan untuk melindungi pemimpin dengan lebih baik ketika mereka secara terbuka membagikan kesaksian terhadap kekerasan dan perampokan tanah.	
Kampanye dan komunikasi	Mengembangkan protokol komprehensif untuk aksi tanggap darurat kolektif dalam mengatasi kejadian kriminalisasi yang dihadapi oleh Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal (MA dan KL) yang terlibat dalam aktivitas pertahanan tanah. Protokol ini akan menguraikan strategi terkoordinasi bagi solidaritas melalui pesan di media sosial.	Protokol disetujui pada NYCW



SHANDIA JOURNEY

Axis	Tujuan	Tindakan	Tahapan / Momen berpengaruh
Advokasi	Advokasi untuk suatu pergeseran paradigma dalam pendekatan lembaga multilateral, donor bilateral, dan organisasi filantropis menuju pendanaan langsung MA&KL melalui mekanisme pendanaan kami.	<ul style="list-style-type: none"> ● Identifikasi pelaku utama, tindakan, dan peluang untuk mengadvokasi pendanaan langsung bagi MA&KL. ● Mengembangkan pesan yang ditargetkan dan taktik penjangkauan untuk mengkomunikasikan pentingnya pendanaan langsung bagi MA&KL. 	<i>New York Climate Week</i> , khususnya Forum Shandia
	Mengembangkan proposal rekomendasi yang menguraikan pedoman prosedural untuk alokasi yang adil dari 20% pendanaan langsung yang ditujukan untuk MA&KL di bawah Kerangka Kerja Dana Keanekaragaman Hayati Global (Global Biodiversity Fund Framework - GBFF).	<ul style="list-style-type: none"> ● Mengadakan pertemuan dengan bilateral dan multilateral, untuk menyajikan kasus mekanisme pendanaan langsung bagi MA&KL. ● Mengkoordinasikan peluncuran Forum Shandia di New York Climate Week untuk menunjukkan pentingnya pendanaan langsung bagi MA&KL. 	Pertemuan Dewan GEF & COP16
	Menerapkan inisiatif penggalangan dana yang ditargetkan untuk memobilisasi sumber daya keuangan bagi mekanisme pendanaan regional dan nasional yang dipimpin oleh Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal (MA&KL).	<ul style="list-style-type: none"> ● Lebih memahami GEF dan bagaimana cara bekerja untuk mengalokasikan pendanaan. 	<i>New York Climate Week</i> , khususnya Forum Shandia



	<p>Memperkuat hubungan kami dengan <i>Forest Tenure Funder Group</i> (FTFG) dan <i>Forest & Climate Leaders Partnership</i> (FCLP) untuk menemukan peluang bagi investasi yang lebih besar dan pelacakan dana ke wilayah-wilayah kami. Dengan FTFG secara khusus mengamati hingga akhir ikrar pendanaan (<i>pledge</i>) dan kemungkinan pengulangan (<i>reiteration</i>).</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Dialog berkelanjutan dengan perwakilan FCLP dan FTFG. 	<p>Sepanjang 2024-2025.</p>
Penguatan	<p>Meningkatkan struktur tata kelola dan pendanaan berkelanjutan Shandia di luar upaya penggalangan dana, memastikan kelayakan dan efektivitas jangka panjangnya.</p>	<p>Mengembangkan pedoman tata kelola yang komprehensif, menggambarkan peran dan tanggung jawab, dan menetapkan kerangka kerja anggaran untuk implementasi Shandia.</p>	<p>Sebelum Forum Shandia</p>
	<p>Memperkuat mekanisme pendanaan yang ada untuk memastikan dukungan keuangan yang andal dan memadai untuk inisiatif berkelanjutan dan proyek masa depan.</p>	<p>Sistematisasi dan mendokumentasikan mekanisme pendanaan yang ada dalam jaringan Shandia untuk memberikan kejelasan dan sumber daya informasi kepada mitra.</p> <p>Mengembangkan panduan dengan wawasan dan strategi untuk penggalangan dana berdasarkan pengalaman kolektif pendanaan di bawah jaringan Shandia.</p> <p>Berkolaborasi dengan Gerakan Perempuan GATC untuk lebih</p>	<p>Di tahun 2024 & 2025, dengan penekanan selama Forum Shandia.</p>



		<p>mengembangkan kebijakan gender dan membangun kerangka kerja yang memastikan inklusi dan pemberdayaan perempuan. Mencari potensi adopsi dari proposal <i>She Shandia</i> sebagai bagian dari inisiatif ini.</p>	
	<p>Memberikan dukungan untuk pengembangan dan peningkatan mekanisme pendanaan dalam APIB dan REPALEAC, memberdayakan organisasi-organisasi ini untuk secara efektif memenuhi kebutuhan dan prioritas Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal (MA&KL).</p>	<p>Memfasilitasi sesi pembelajaran <i>peer-to-peer</i> di mana perwakilan MA&KL dapat berinteraksi, membahas tantangan, dan bertukar solusi inovatif untuk membangun mekanisme pendanaan yang dipimpin Masyarakat Adat.</p>	<p>Di tahun 2024 & 2025</p>
	<p>Mendukung pendanaan anggota kami untuk mengidentifikasi dan memantau kisah sukses yang dihasilkan dari investasi awal.</p>	<p>Sistematisasi pengalaman dan pelajaran yang sukses dari investasi awal.</p>	<p>Di tahun 2024 & 2025</p>
<p>Pelacakan dan pemantauan</p>	<p>Terlibat dengan OECD untuk mengadvokasi pembuatan indikator spesifik untuk memantau dana yang dialokasikan kepada Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal (MA&KL), memastikan transparansi dan akuntabilitas dalam mekanisme pendanaan internasional.</p>	<p>Berkolaborasi dengan pemangku kepentingan yang relevan untuk mendefinisikan kriteria dan tolok ukur yang jelas untuk indikator yang diusulkan.</p> <p>Advokasi untuk dimasukkannya indikator yang diusulkan dalam kerangka kerja pemantauan OECD melalui keterlibatan yang ditargetkan pada <i>Friends of Paris Group</i>.</p>	<p>Di tahun 2024 dan 2025, dengan penekanan pada UNPFII dan Forum Shandia</p>



	Mencapai definisi bersama pembiayaan langsung dalam Aliansi Global Komunitas Teritorial (GATC), menguraikan karakteristik dukungan yang dianggap langsung dan selaras dengan prioritas MA&KL yang ditentukan sendiri.	Melakukan diskusi kolaboratif untuk menentukan kriteria yang jelas pada mekanisme yang akan dimasukkan dalam platform Shandia. Mengembangkan dokumen atau pedoman konsensus yang mengartikulasikan definisi bersama pembiayaan langsung di dalam GATC, menggabungkan umpan balik dan input dari pemangku kepentingan.	Untuk diselesaikan sebelum Forum Shandia
--	---	--	--

Prioritas anggota kami

Kompilasi ini mencerminkan beragam masukan dari anggota kami, menampilkan perspektif dan kekhawatiran unik mereka. Kompilasi ini menawarkan wawasan tentang fokus bidang-bidang utama dalam koalisi kami, dengan banyak topik yang sudah terintegrasi ke dalam rencana akhir GATC. Namun, beberapa prioritas yang disorot oleh anggota kami menghadirkan peluang untuk dukungan bilateral dari organisasi sekutu kami.

Aliansi Masyarakat Adat Nusantara (AMAN)

Informasi umum	Prioritas utama
<ul style="list-style-type: none"> • AMAN mewakili 2655 komunitas Masyarakat Adat, dengan total lebih dari 20 juta orang. • Mereka beroperasi di berbagai tingkatan termasuk nasional, provinsi, kabupaten, dan desa. • Tingkat daerah terdiri dari 21 cabang, sementara ada 105 cabang di tingkat wilayah. • Koordinasi di tingkat nasional dikelola melalui kantor di Jakarta dan Bogor. 	<ul style="list-style-type: none"> • Aman memiliki kampanye melawan proyek “pembangunan” yang merusak: Berfokus pada masalah-masalah seperti ibu kota baru Indonesia, transisi energi, dan proyek karbon untuk menyoroti dampak negatifnya. • Mereka mengharapkan dukungan dalam menyebarluaskan gugatan AMAN terhadap pemerintah: mengadvokasi pengesahan Undang-Undang Masyarakat Adat,



<ul style="list-style-type: none"> • AMAN memiliki tiga organisasi sayap: PEREMPUAN (Perempuan), BPA (pemuda), dan PPMAN (Perhimpunan Pembela Masyarakat Adat Nusantara). • Terdapat dua mekanisme pendanaan: Dana Nusantara dan IPAS. 	<p>yang telah tertunda di parlemen selama satu dekade.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mereka ingin memiliki kampanye solidaritas menentang kriminalisasi: membangun solidaritas di antara anggota GATC dan meningkatkan visibilitas di media sosial. • Acara utama Aman termasuk partisipasi dalam UNPFII dengan pernyataan khusus tentang pelacakan dana, perayaan Hari Internasional Masyarakat Adat Dunia pada 9 Agustus, keterlibatan dalam Climate Week dengan fokus pada pembiayaan, dan partisipasi dalam COP29.
--	---

Aliansi Mesoamerika dari Masyarakat dan Hutan (AMPB)

Informasi umum	Prioritas utama
<ul style="list-style-type: none"> • AMPB menjadi tuan rumah dialog regional tentang pembiayaan pada bulan Februari, sehubungan dengan Dana Teritorial Mesoamerika (FTM). Dialog ini akan terus menjadi lini kerja bagi mereka sepanjang tahun. • Mereka akan berpartisipasi dalam Forum Permanen untuk Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal. • AMPB tertarik untuk berpartisipasi dalam COP Escazú untuk diskusi lebih lanjut tentang Pembela Lingkungan (<i>Environmental Defenders</i>). • Mereka akan menjadi tuan rumah Pertemuan Pemuda Mesoamerika (<i>Mesoamerican Youth Encounter</i>) yang bertujuan menjadi ruang untuk artikulasi dalam gerakan pemuda. 	<ul style="list-style-type: none"> • AMPB ingin memperkuat FTM dan mempromosikannya dengan komunitas donor. • Mereka mengharapkan dukungan untuk agenda Perempuan Regional (Regional Women), terutama dalam kaitannya dengan pertanian dan Pengetahuan Tradisional. • Mereka membutuhkan dukungan untuk menggerakkan dialog mendesak tentang definisi dan kolaborasi antara Komunitas Lokal dan Masyarakat Adat. • Bantuan dalam mempromosikan dan memajukan Program Komunikasi Masyarakat Adat. • AMPB mengharapkan dukungan dalam penciptaan bahan komunikasi khusus untuk Mesoamerica.



Artikulasi Masyarakat Adat Brasil (APIB)

Informasi umum	Prioritas utama
<ul style="list-style-type: none">● APIB bekerja di berbagai bioma, tidak terbatas pada Amazon, tetapi mencakup tujuh bioma yang berbeda.● Pekerjaan mereka dikelompokkan ke dalam berbagai divisi termasuk Hukum, Proyek, Komunikasi, Internasional, Artikulasi Politik, dan Sekretariat Eksekutif.● Mekanisme pendanaan baru mereka yang akan datang akan diintegrasikan ke dalam struktur APIB.● APIB diwakili di GATC oleh Dinamam Tuxa, Kleber Karipuna, Joao Pankararu, dan Cristiane Pankararu; dengan dukungan teknis dari Karina Melo.	<ul style="list-style-type: none">● APIB bertujuan untuk mengeluarkan pernyataan publik yang mengadvokasi hak-hak Masyarakat Adat dan mempromosikan kebijakan publik, bersama dengan GATC.● APIB berupaya, untuk secara bersama-sama, mengadvokasi di tingkat internasional dengan mengidentifikasi dan memetakan ancaman umum dan pihak yang bertanggung jawab di wilayah GATC.● Mereka mengharapkan dukungan keuangan untuk upaya mobilisasi yang terkait dengan tuntutan GATC seperti perlindungan hak atas kehidupan dan tanah, dan berjuang melawan kemunduran legislatif untuk Masyarakat Adat di Brasil.● APIB ingin terlibat dengan badan Hak Asasi Manusia utama melalui pernyataan yang ditandatangani secara publik oleh anggota GATC.● APIB melihat partisipasi dalam perayaan 20 tahun ATL sebagai kesempatan untuk bergabung dengan Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal (MA&KL) secara global di <i>road to COP30</i>.● APIB akan menerapkan berbagai strategi untuk membangun mekanisme pendanaannya termasuk mempekerjakan <i>liaison</i> Shandia, mengatur pertukaran pembelajaran, dan menjadi tuan rumah seminar nasional tentang Inisiatif Pembiayaan Alam (<i>Nature Financing Initiatives</i>).



	<ul style="list-style-type: none"> ● ● APIB mencari dukungan dari spesialis (Masyarakat Adat dan non Masyarakat Adat) untuk berbagi dengan komunitas tentang topik-topik seperti REDD+, LEAF, dan Kredit Keanekaragaman Hayati (<i>Biodiversity Credits</i>) untuk memberdayakan mereka dengan pengetahuan untuk penentuan nasib sendiri. ● APIB berencana untuk berkampanye melawan dampak pasar internasional di wilayah MA dan mengadvokasi untuk menolak penambangan, rantai komoditas, dan perusahaan lainnya. ● APIB bermaksud membuat Pra-COP Masyarakat Adat dengan dukungan GATC.
--	---

Jaringan Populasi Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal untuk Pengelolaan Berkelanjutan Ekosistem Hutan di Afrika Tengah (REPALEAC)

Informasi umum	Prioritas utama
<ul style="list-style-type: none"> ● REPALEAC beroperasi di 8 negara: Burundi, Kamerun, Kongo, Gabon, Republik Afrika Tengah, Republik Demokratik Kongo, Chad dan Rwanda. ● Mereka mewakili 167 organisasi. ● Pekerjaan mereka dibagi menjadi 5 bidang. <p>Bidang pekerjaan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Lahan & kartografi yang aman: Mengamankan tanah Masyarakat Adat, membentuk aliansi untuk mobilisasi sumber daya, dan menerapkan <i>Bezos Fund</i> melalui <i>Campaign for Nature</i>. 2) Berada di ruang pengambilan keputusan: Partisipasi dalam COP29 & NYCW, dan menjadi tuan 	<ul style="list-style-type: none"> ● REPALEAC memprioritaskan pekerjaan dengan GATC dalam pembentukan <i>Three Basins Summit</i> yang dipimpin oleh Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal. ● REPALEAC mencari bantuan untuk mengatasi tantangan keuangan di wilayahnya. ● REPALEAC bertujuan untuk memaksimalkan potensi dalam <i>Global Biodiversity Framework</i>, karena kerangka kerja ini merupakan kesempatan untuk melindungi wilayah MA dengan lebih baik. ● Mereka mencari bantuan penguatan kapasitas dalam subjek pasar karbon untuk memastikan Persetujuan Bebas, Didahulukan,



<p>rumah <i>Three Basins Summit of Indigenous Peoples</i>).</p> <p>3) Pengembangan pendanaan: Dukungan dalam membangun pendanaan regional dan tindak lanjut dari pertemuan perempuan pada tahun 2023.</p> <p>4) Meningkatkan kondisi hidup: Mengadvokasi pengakuan hak di wilayahnya.</p> <p>5) Penguatan kapasitas: Mencari dukungan untuk membangun strategi dan aliansi dengan aktor baru, meningkatkan kapasitas komunikasi, dan meningkatkan visibilitas.</p>	<p>dan Diinformasikan (FPIC) dapat sepenuhnya dilakukan.</p> <ul style="list-style-type: none"> ● REPALEAC tertarik untuk berpartisipasi dalam sistem pangan agroekologis dan mencari dukungan untuk upaya ini. ● REPALEAC berencana untuk mempertahankan kolaborasi dengan <i>Forest Climate Leaders Partnership</i> dan <i>Forest Tenure Funders Group</i>. ● REPALEAC sedang mencari peluang untuk bertukar pengalaman dalam membangun mekanisme pendanaan untuk MA&KL dan ingin mendapatkan dukungan dari organisasi lain yang memiliki pengalaman dalam masalah ini.
--	--

Komunikasi terintegrasi ke dalam rencana kerja

Di bagian ini, kami menggambarkan bagaimana setiap bidang tematik diterjemahkan ke dalam taktik komunikasi, *audiens* yang selaras dengan tujuan dan permintaan yang telah disepakati untuk mendapatkan peningkatan dukungan. Kami memiliki tujuan untuk secara efektif menyampaikan inisiatif keterlibatan GATC, dan memperkuat suara MA&KL secara global. Tabel di bawah ini menunjukkan poin-poin yang disepakati oleh pemimpin kami, dan akan dikembangkan lebih lanjut menjadi strategi untuk momen-momen utama kami dengan koordinator komunikasi dan kelompok sekutu.

<i>KOMUNIKASI: AGENDA KEANEKARAGAMAN HAYATI DAN IKLIM</i>			
Pendekatan naratif dan komunikasi	Pesan inti	Taktik	Audiens
<ul style="list-style-type: none"> ● Pendekatan kami bukan soal menjadi bertentangan dengan tren saat ini, tetapi 	<ul style="list-style-type: none"> ● Pesan untuk menunjukkan bagaimana transisi yang adil akan terlihat jika MA&KL dihormati secara 	<ul style="list-style-type: none"> ● Tindakan visibilitas yang mengacak-acak dan unik. Mungkin membuat 	<ul style="list-style-type: none"> ● Negosiator dan perwakilan pemerintah dengan kekuatan pengambilan keputusan.



<p>tentang mengatakan “ya, tetapi juga ini”. Tambahan kami adalah tentang pendekatan berbasis hak.</p> <ul style="list-style-type: none">● Membuat hubungan antara iklim, budaya dan pengetahuan tradisional jelas.● Fokus baris ini adalah pada orang-orang, memberikan sudut pandang yang lebih holistik.● Kami ingin mendukung narasi global, tetapi juga mendukung anggota kami dengan pesan regional.	<p>memadai, dan apa yang akan terjadi jika MA&KL tidak dihormati.</p> <ul style="list-style-type: none">● Pesan berbicara tentang pandangan pada solusi berbasis pasar (karbon atau keanekaragaman hayati). Ini bisa dilakukan melalui studi kasus.● Kami membutuhkan kedamaian dengan orang-orang untuk mendapatkan kedamaian dengan alam./Di mana tidak ada kedamaian, tidak ada alam.	<p>hubungan antara COP16 dan COP30.</p> <ul style="list-style-type: none">● Memanfaatkan media sosial dan media non tradisional untuk berbagi cerita dari wilayahnya.● Pertemuan beserta negosiasi dengan pendekatan antar budaya.● Membangun koalisi dengan gerakan masyarakat sipil lainnya agar pesan kami menyebar jauh.● Menetapkan narasi COP30 kami sejak awal dengan sampingan laman editorial (op-ed) dan unggahan di media sosial.● Jaringan GATC diaktifkan untuk berbagi pesan yang sama melalui saluran digital semua orang (Global, Regional, Sekutu).● Meletakkan wilayah di garis depan dengan menggunakan studi kasus. Kami ingin menunjukkan 5	<ul style="list-style-type: none">● Melibatkan masyarakat di negara-negara maju, supaya mereka menunjukkan solidaritas kepada MA&KL.● Gerakan masyarakat sipil menghadiri acara utama dari rencana kerja kami.● Filantropi● Pembaca media tradisional di negara-negara maju.
--	---	---	---



		<p>tuntutan yang sedang dilaksanakan.</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Menghubungi pers melalui studi kasus dan selama acara. 	
--	--	--	--

KOMUNIKASI: PEMBELAAN HAK DAN TINDAKAN TERHADAP PELANGGARAN DAN KRIMINALISASI

Pendekatan naratif dan komunikasi	Pesan inti	Taktik	Audiens
<ul style="list-style-type: none"> ● Kami ingin menciptakan harapan dalam menghadapi kekerasan melalui solidaritas global dan perlindungan kolektif. ● Kami perlu meneliti lebih banyak untuk mengidentifikasi cara yang tepat untuk berbicara tentang kekerasan tanpa menciptakan kerugian yang lebih besar saat berbagi kasus di depan umum. ● Pendekatan kami harus menunjukkan bahwa kepemimpinan GATC telah berada di bawah tekanan dari ancaman. 	<ul style="list-style-type: none"> ● Pesan tentang transisi energi harus membahas pencarian mineral kritis, energi angin, pembangkit listrik tenaga air. ● Transisi energi yang adil adalah hak kami. ● Untuk MA&KL, negosiasi adalah cara hidup atau mati. ● Tidak ada yang disebut “pembangunan” tanpa mendukung hak atas tanah. 	<ul style="list-style-type: none"> ● Pengarahan media (<i>media briefing</i>) bersama dengan lembaga yang memiliki data tentang kekerasan. ● Memiliki juru bicara yang dapat berbicara dengan pengalaman langsung. ● Kami dapat menghadiri konvensi energi untuk menempatkan pesan kami di ruang-ruang tersebut. ● Membutuhkan panduan tentang cara menceritakan kisah, bagaimana kami menjaga privasi. ● Perlunya memetakan narasi yang saat ini mengisi ruang energi dan menuju industri lain. 	<ul style="list-style-type: none"> ● Negosiator yang mempengaruhi kegiatan energi dan industri. ● Gerakan kami sendiri harus merasakan solidaritas. ● Insiden langsung dengan negara-negara yang mengeksploitasi mineral kritis, baik di negara-negara maju dan berkembang.



KOMUNIKASI: SHANDIA JOURNEY

Pendekatan naratif dan komunikasi	Pesan inti	Taktik	Audiens
<ul style="list-style-type: none"> GATC menegaskan kisah mereka tentang pemulihan tanah dan keanekaragaman hayati. 	<ul style="list-style-type: none"> MA&KL memiliki dampak konkret di lapangan. Pesan untuk mempromosikan pendanaan di bawah jaringan Shandia. Pesan yang disesuaikan dan diuji untuk donor dan perwakilan bilateral dan multilateral. 	<ul style="list-style-type: none"> Studi kasus dan cerita dari lapangan untuk dampak berdasarkan bukti yang akan dibagikan di media. Kisah pengalaman bilateral yang baik dengan mekanisme pendanaan langsung di pers dan saluran digital. Forum Shandia yang diselenggarakan sebagai ruang untuk visibilitas untuk pendanaan yang ada dan cerita dampak. Analisis pesan untuk melihat pesan apa yang paling beresonansi dengan donor dan perwakilan bilateral/multilateral. 	<ul style="list-style-type: none"> Eksekutif pengambilan keputusan di filantropi, bilateral dan multilateral. Pembaca media tradisional. Audiens negara-negara maju terlibat dengan masalah iklim.

KOMUNIKASI: DUKUNGAN UNTUK ORGANISASI ANGGOTA


Selain dari kampanye global yang berdampak pada semua wilayah kami, GATC dan sekutu komunikasinya akan bekerja untuk mendukung organisasi anggota kami kapan pun sumber daya memungkinkan. Permintaan saat ini adalah:

- AMPB: Dukungan untuk Program Komunikator Masyarakat.
- AMAN: Mendorong gugatannya terhadap pemerintah karena keterlambatan dari undang-undang MA.
- APIB: Dukungan untuk Acampamento Terra Livre dengan penjangkauan dan penulisan media.
- REPALEAC: Memperkuat kemampuan komunikasi mereka, dengan dana yang sudah dijanjikan untuk jalur ini.



Aksi dan kolaborasi

Sejalan dengan mulainya kami menjalankan strategi kami untuk tahun 2024, 2025, dan *road to COP30*, kami beruntung mendapat dukungan dan solidaritas dari berbagai organisasi sekutu. Bagian ini memberikan daftar referensial tentang cara-cara sekutu kami telah menawarkan dukungan mereka untuk memajukan tujuan dan sasaran Aliansi Global Komunitas Teritorial (GATC). Sangat penting untuk dicatat bahwa daftar ini tidak lengkap, dan kami tetap berkomitmen untuk mencari kolaborasi lebih lanjut dan terlibat dengan pemangku kepentingan tambahan di ruang iklim dan hak Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal (MA&KL).

 2024-(ENG) Action-and-collaboration

GERAKAN KAMI

Pertemuan tata kelola keseluruhan GATC dimulai dengan pertemuan tiga hari yang didedikasikan untuk memperkuat strategi advokasi dan tata kelola Gerakan Perempuan dan Gerakan Pemuda kami. Kedua kolektif bertemu dan membahas masalah-masalah mendasar yang terkait dengan fungsi dan tujuannya. Bagian berikut menyajikan kemajuan utama. Untuk detail lebih lanjut kami mendorong pembaca untuk menghubungi Sekretariat GATC.

Gerakan Perempuan

Pertemuan tiga hari ini menyatukan kembali para perempuan dari Cekungan Kongo, Mesoamerika dan Brasil, yang bergabung dengan lembaga-lembaga sekutu, membahas tujuan dan struktur gerakan. Mereka fokus mengartikulasikan tujuan jelas yang bertujuan menggembeleng upaya terhadap pemberdayaan dan hak-hak perempuan Adat dan Lokal. Penting bagi tujuan-tujuan ini adalah keharusan untuk menyusun strategi berdasarkan advokasi, penguatan kelembagaan, inklusivitas gender, strategi komunikasi, pelestarian pengetahuan tradisional, dan penguatan platform kolaboratif. Pertemuan ini ditujukan untuk:

1. Mendiskusikan tujuan strategis, peluang pertumbuhan, dan kemitraan jaringan global.
2. Meninjau situasi saat ini dari empat organisasi yang berpartisipasi.
3. Menentukan agenda jangka menengah dan jangka panjang dari Gerakan Perempuan di dalam GATC.

Tata Kelola Gerakan Perempuan

Dalam hal tata kelola, Gerakan Perempuan sepakat untuk mengembalikan Sara Omi sebagai juru bicara utama untuk gerakan tersebut. Para perwakilan berharap untuk melakukan percakapan yang lebih dalam seputar tata kelola begitu semua organisasi anggota GATC secara aktif terlibat dengan gerakan ini.



Dampak dan Poin Aksi

Poin aksi utama yang ditentukan oleh Gerakan Perempuan adalah:

- **Advokasi dan Keterlibatan Global:**

Selama pertemuan, Gerakan Perempuan mengidentifikasi advokasi sebagai landasan aksi kolektif. Acara utama seperti COP16, COP29, COP30, *NYC Climate Week*, dan CSW69 diperuntukkan untuk upaya advokasi global yang ditargetkan. Secara regional, acara-acara seperti ATL dan *Marcha Das Mulheres* di Brasil, *Brazilian and Mesoamerican Climate Week*, dan *International Forum of the Indigenous Peoples of Africa* disorot sebagai platform untuk keterlibatan regional.

- **Lokakarya dan Pelatihan:**

Inisiatif penguatan kelembagaan pendidikan muncul sebagai alat penting untuk memberdayakan Perempuan Adat dan Lokal. Para pemimpin berharap dapat mengatur dan menerima dukungan untuk mengembangkan keterampilan lebih lanjut yang terkait dengan bahasa, kepemimpinan, hak asasi manusia, manajemen program, dan teknologi.

- **Kerentanan dan Inklusivitas Gender:**

Upaya bersama dilakukan untuk mengatasi kerentanan gender secara komprehensif, dengan proposal untuk membuat tabel kerja kolaboratif dengan sekutu dan donor untuk menangani masalah yang multifaset ini.

- **Strategi Komunikasi:**

Menyadari kekuatan komunikasi dalam mempengaruhi perubahan sosial, strategi dirancang untuk memanfaatkan platform media tradisional dan digital untuk meningkatkan kesadaran tentang interseksionalitas kerentanan gender, degradasi lingkungan, dan perubahan iklim. Gagasan seperti membuat lagu untuk gerakan dan memesan sebuah studio tentang hubungan kerentanan gender di wilayah dengan perubahan iklim telah dibahas.

- **Merangkul Pengetahuan Tradisional:**

Keterlibatan dalam rencana kerja Rockefeller tentang sistem pangan regeneratif dan program lain di mana GATC mungkin terlibat terkait dengan pengetahuan tradisional, pertanian, dan sistem pangan ditekankan. AMPB menekankan betapa pentingnya topik ini bagi mereka sebagai bagian dari rencana kerja gender mereka untuk perubahan iklim.

- **Pendanaan Langsung:**

Para perempuan memimpin diskusi untuk memperkenalkan Kerangka Kerja Gender ke Platform Shandia dengan mengusulkan untuk memberdayakan, melibatkan, dan mendorong partisipasi efektif dari Gerakan Perempuan. Tujuannya adalah untuk membangun kebijakan gender yang dapat



berubah menjadi investasi yang lebih besar untuk inisiatif dan proyek teritorial yang dipimpin perempuan. Terdapat juga fokus untuk mempromosikan investasi yang terkait dengan pengetahuan tradisional.

Gerakan Pemuda

Berkumpul selama tiga hari, para pemimpin dari Mesoamerika, Cekungan Kongo, Brasil, dan Indonesia, mewakili Gerakan Pemuda GATC, secara kolaboratif menentukan langkah ke depan dengan dukungan dari organisasi Sekutu. Agenda mereka berfokus pada mendefinisikan tujuan gerakan, menjelaskan nilai-nilai penuntun, membuat garis haluan strategis untuk tahun 2024 dan 2025, dan menumbuhkan kepercayaan di antara perwakilan pemuda, menandai momen penting dalam perjalanan kolektif mereka menuju pemberdayaan dan advokasi.

Misi dan prinsip-prinsip Gerakan Pemuda

Perwakilan pemuda menyetujui tujuan utama gerakan ini adalah:

Untuk menyatukan dan memberdayakan pemuda Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal untuk mempromosikan kesejahteraan masyarakat berdasarkan prinsip-prinsip melindungi Bumi Pertiwi dan selaras dengan tuntutan GATC.

Selain itu, gerakan ini menguraikan prinsip dan nilai yang membuat gerakan ada secara kohesif:

- Kepercayaan: fondasi yang menjadi dasar Gerakan.
- Empati: Mengenali diri mereka sendiri antara satu dengan yang lain yang membuka pintu untuk saling menghormati dan solidaritas.
- Dialog: Merangkul perubahan dengan berbagai pengalaman dan pengetahuan.
- Kolektivitas: Saling menghubungkan berbagai keanekaragaman, kekayaan, dan identitas.
- Kolaborasi: Saling merangkul dan termasuk keragaman.

Tata Kelola Gerakan Pemuda

Sebagai platform politik yang diciptakan untuk mewakili pemuda Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal dari lima wilayah yang berbeda, struktur tata kelola, representasi politik, dan skema rotasi didefinisikan sebagai berikut:

- Satu perwakilan politik, memimpin suara politik gerakan di dewan pemimpin dan urusan eksternal GATC
- Satu perwakilan Dukungan Politik, dimaksudkan untuk mendukung peran yang disebutkan di atas.
- 4-5 Peran Kepemimpinan Tematik, yang memimpin tugas/bidang pekerjaan tertentu dan mengembangkan keahlian tentang masalah ini.
 - Visibilitas dan Komunikasi



- Pengembangan Kapasitas
- Hubungan dan Aliansi
- Konsolidasi Gerakan

Semua peran tunduk pada rotasi setiap tiga tahun dengan tujuan menjamin keadilan dalam pengambilan keputusan.

Bidang dampak dan kerja

Bagian ini menawarkan wawasan tentang cetak biru strategis yang ditentukan oleh gerakan, menyoroti bidang-bidang dampak dan pekerjaan, bersama dengan daftar kegiatan yang diusulkan.

Bidang dampak

- Berkontribusi pada penguatan GATC
- Mempengaruhi ruang internasional.
- Berkontribusi pada pengembangan akar rumput.

Dalam hal fokus operasional, Gerakan tersebut menetapkan bahwa bidang yang disebutkan di atas akan dipengaruhi melalui:

1. Visibilitas dan komunikasi.
2. Aliansi dan hubungan.
3. Pengembangan kapasitas.
4. Konsolidasi gerakan.

Pendekatan strategis ini menggarisbawahi komitmen Gerakan terhadap pertumbuhan dan dampak holistik, menekankan tidak hanya perumusan tujuan tetapi juga upaya-upaya untuk mencapainya. Ke depannya, Gerakan Pemuda berupaya mendapatkan pertumbuhan dan penguatannya untuk dapat lebih mewakili berbagai suara yang membentuk gerakan global Masyarakat Adat dan Komunitas Lokal.

Anggaran 2024

Perjanjian anggaran

Kepemimpinan Aliansi Global Komunitas Teritorial (GATC) dengan cermat mengevaluasi struktur anggaran yang diusulkan dan dengan suara bulat menyetujui keberhasilannya dalam memenuhi kebutuhan organisasi yang berkembang. Kategori baru yang diusulkan untuk klasifikasi dianggap lebih berguna dalam pengambilan keputusan dan akan mengalami perubahan sejalan dengan upaya kami untuk terus meningkatkan manajemen sumber daya.

Ditetapkan bahwa jalur Personalia akan secara khusus dialokasikan untuk anggota Sekretariat, termasuk Sekretaris Eksekutif, Program, Komunikasi, Koordinator Administratif; dan penghubung



teknis untuk Gerakan Perempuan dan Pemuda. Selain itu, penghubung organisasi akan dikategorikan dalam kategori staf pendukung, sementara koordinator dan penghubung Shandia akan dimasukkan dalam kategori Shandia yang sesuai, untuk membantu pemahaman yang lebih jelas tentang peran dan tanggung jawab dalam platform Shandia.

Struktur gaji tetap konsisten dengan persetujuan di Bali. Khususnya, alokasi tambahan untuk asuransi kesehatan disetujui dengan suara bulat untuk staf Sekretariat & staff pendukung. Anggaran juga dialokasikan untuk menyewa Asisten Logistik.

Sebuah proposal telah disampaikan untuk menambah alokasi perjalanan umum dengan peningkatan proporsional dibandingkan dengan proyeksi 2023, dana ini akan memungkinkan GATC diwakili dalam acara lain yang bukan bagian dari acara di daftar utama. Kepemimpinan menyetujui alokasi anggaran untuk *New York Climate Week*, COP16, dan COP29, untuk memastikan perwakilan komprehensif dari organisasi kami. Selain itu, kerangka kerja partisipasi standar telah diratifikasi, mengamanatkan kehadiran dua perwakilan dari masing-masing organisasi anggota bersama penghubung pada pertemuan yang signifikan ini. Selain itu, alokasi anggaran telah dialokasikan untuk acara *Three Basins* yang diusulkan oleh REPALEAC, menegaskan kembali komitmen teguh kami untuk mendukung inisiatif organisasi anggota kami. Mengingat persyaratan keuangan yang substansial, upaya penggalangan dana yang signifikan sangat penting untuk memenuhi kebutuhan anggaran.

Selain itu, komitmen untuk menutupi biaya tim juru bahasa dan perencanaan awal dari acara utama menunjukkan dedikasi kami untuk manajemen biaya yang efisien dan partisipasi yang efektif. Biaya ini termasuk visa, biaya penerbangan, akomodasi dan biaya regulernya.

Alokasi \$50.000 telah ditetapkan sebagai sub hibah untuk organisasi anggota kami. Dana sub hibah AMPB terkait dengan proposal yang disetujui oleh Sobrato mengenai perlunya mendefinisikan pemahaman kami tentang Komunitas Lokal dengan lebih baik. Sub hibah akan digunakan untuk partisipasi masing-masing organisasi dalam acara regional, termasuk kongres dan keterlibatan lainnya yang terjadwal.

Selain itu, persentase yang setara dengan 2,5% dari anggaran telah dicadangkan untuk keberlanjutan strategis GATC; Artinya, semua hibah masa depan kami harus menetapkan persentase ini sebagai biaya tetap untuk keberlanjutan. Diskusi terperinci mengenai pemanfaatan dana ini akan dilakukan selama pertemuan internal yang akan datang.

Gerakan Perempuan dan Gerakan Pemuda akan menerima 15% dari anggaran kami. Mereka diminta untuk memberikan alokasi anggaran terperinci kepada Dewan Pemimpin sesegera mungkin untuk menjalankan pendanaan mereka.



Selama tahun berikutnya, GATC akan meningkatkan prosedur administrasi dengan menetapkan panduan prosedur yang akan membuat manajemen sumber daya kami menjadi lebih baik. Khususnya, GATC akan bekerja pada kebijakan gaji dan protokol administrasi. Untuk meningkatkan transparansi, laporan keuangan akan dipublikasikan secara teratur melalui situs web.

Detail

Sesuai dengan komitmen kami terhadap transparansi dan keterlibatan kolaboratif, Aliansi Global Komunitas Teritorial (GATC) dengan senang hati menawarkan akses publik ke *spreadsheet* komprehensif yang menggambarkan anggaran yang diproyeksikan untuk tahun fiskal 2024, bersama dengan kategori pengeluaran yang sesuai. Sangat penting untuk dicatat bahwa anggaran ini dapat direvisi, mencerminkan kebutuhan yang berkembang dan peluang pendanaan yang masuk, dan saat ini memberikan *snapshot* dari proses alokasi yang didukung selama pertemuan Douala.

Anggaran disusun menjadi tiga kategori berbeda untuk kejelasan dan efektivitas operasional. “Fixed funding” berkaitan dengan sumber daya keuangan yang penting untuk dialokasikan pada kegiatan inti kami atau diuraikan dalam proposal hibah. “Flexible funds” menunjukkan alokasi dari hibah dalam tingkat yang fleksibel, sebagaimana ditentukan oleh kepemimpinan untuk alokasi strategis. Terakhir, “Gap funding” mengidentifikasi bidang-bidang dalam anggaran di mana sumber daya keuangan saat ini tidak cukup untuk melakukan eksekusi secara penuh. Dalam hal ini, dukungan dan kontribusi dari sekutu dan penyandang dana kami sangat penting dalam menjembatani kesenjangan keuangan ini dan memastikan pemenuhan komprehensif dari tujuan organisasi kami.

 [ID-GATC-Budget-Douala-2024](#)

Anggaran penuh dapat dilihat dalam Lampiran 3.

Penggalangan dana di masa depan

Analisis anggaran saat ini dari Aliansi Global Komunitas Teritorial (GATC) mengungkapkan defisit yang menonjol sebesar US\$ 1,788,701.. Kesenjangan ini ada di semua bidang upaya operasional organisasi, menggarisbawahi keharusan kritis dalam menangani dan menjembatani kekurangan keuangan ini.

Akibatnya, sekretariat GATC, bekerja sama dengan organisasi anggota, secara aktif memobilisasi upaya untuk meminta dukungan dan mengumpulkan dana yang diperlukan. Ketika kami memulai usaha ini, kami memperluas penjangkauan kami kepada para pendukung saat ini dan yang akan datang, mendesak kemitraan yang berkelanjutan dan kontribusi keuangan mereka. Bersama-sama, kami dapat memastikan daya tahan yang berkelanjutan dan realisasi yang berdampak dari misi dan tujuan GATC.



Lampiran 1

Anggaran Aliansi Global Komunitas Teritorial (GATC) 2024

Detail	Kategori	Total Anggaran FY24	Tetap	Fleksibel	Kesenjangan
	PERSONEL	\$286,400	\$52,310	\$234,090	\$0
\$ 4.000 * 12 bulan	Sekretaris Eksekutif	\$48,000	\$0.00	\$48,000.00	\$0.00
\$ 4.300 * 12 bulan	Koordinator Program	\$51,600	\$5,160.00	\$46,440.00	\$0.00
\$3.500 * 12 bulan	Koordinator Komunikasi	\$42,000	\$4,200.00	\$37,800.00	\$0.00
\$ 2.500 * 12 bulan	Koordinator Administrasi	\$30,000	\$14,600.00	\$15,400.00	\$0.00
\$2,200 * 7 bulan (kontrak untuk 12 bulan, dimulai bulan Juli)	Asisten Administrasi & Logistik (akan direkrut)	\$15,400	\$0.00	\$15,400.00	\$0.00
\$ 600 * 12 bulan	Asisten Sekretaris Eksekutif	\$7,200	\$0.00	\$7,200.00	\$0.00
\$3500*12 - 3500 per bulan	Narahubung Gerakan Perempuan	\$42,000	\$12,750.00	\$29,250.00	\$0.00
\$3500*12 - mulai 1 April (9 bulan) - 3500 per bulan	Narahubung Gerakan Pemuda	\$31,500	\$15,600.00	\$15,900.00	\$0.00
Maksimal 2 ribu per orang	Tunjangan untuk tunjangan kesehatan	\$18,700	\$0.00	\$18,700.00	\$0.00
	PERSONEL PENDUKUNG	\$133,500	\$22,500	\$111,000	\$0
\$1.400 / Narahubung / bulan	Narahubung Organisasi (5)	\$84,000	\$0.00	\$84,000.00	\$0.00
\$1.000 * 2 Ketua Bersama * 12 bulan + \$1.000 * 1 Ketua Bersama * 3 bulan	Tunjangan untuk dukungan eksekutif bagi Ketua Bersama	\$27,000	\$0.00	\$27,000.00	\$0.00
Konsultasi regional untuk laporan dan studi kasus/Pengetahuan Tradisional/Pengelolaan Makanan	Konsultasi regional	\$22,500	\$22,500.00	\$0.00	\$0.00
	Peralatan & konektivitas	\$62,600	\$0	\$37,600	\$25,000
	Komputer/ Perangkat Keras	\$16,000	\$0.00	\$16,000.00	\$0.00
\$200 * 2 kursi bersama * 12 bulan	Tunjangan Internet untuk Kursi Bersama	\$4,800	\$0.00	\$4,800.00	\$0.00
	ponsel + layanan untuk Sekretaris Eksekutif	\$1,000	\$0.00	\$1,000.00	\$0.00
	Perangkat keras - Peralatan Penjurubahasaan	\$25,000	\$0.00	\$0.00	\$25,000.00
\$200 * 6 staf * 12 bulan, 1 staf 7 bulan	Tunjangan Internet untuk Sekretariat	\$15,800	\$0.00	\$15,800.00	\$0.00
	Layanan Penerjemahan	\$175,179	\$0	\$96,356	\$78,823
	Layanan Penjurubahasaan untuk rapat virtual dan penerjemahan dokumen	\$22,000	\$0.00	\$22,000.00	\$0.00
	Terjemahan Rapat Tata Kelola	\$43,329	\$0.00	\$34,356.00	\$8,973.00
	Layanan Penjurubahasaan Pekan Iklim New York	\$25,500	\$0.00	\$25,500.00	\$0.00
	Layanan Penjurubahasaan COP29	\$12,000	\$0.00	\$12,000.00	\$0.00
	Layanan Penjurubahasaan UNPFII	\$2,500	\$0.00	\$2,500.00	\$0.00
	Layanan Penjurubahasaan COP16 Keanekaragaman Hayati	\$12,000	\$0.00	\$0.00	\$12,000.00
GATC akan menanggung biaya logistik tim penerjemah profesional untuk acara-acara yang diprioritaskan secara kolektif.	Biaya logistik yang terkait dengan penjurubahasaan acara	\$57,850	\$0.00	\$0.00	\$57,850.00
	KOMUNIKASI	\$329,100	\$120,500	\$153,100	\$55,500
Agensi digital, desain & media sosial (biaya penyimpanan USD4500)	Kontraktor	\$60,000	\$0.00	\$60,000.00	\$0.00
Desain & pemeliharaan situs web	Kontraktor	\$15,000	\$3,000.00	\$12,000.00	\$0.00
Materi cetak sepanjang tahun, termasuk biaya selama NY, COP16, COP29 & lainnya	Layanan	\$16,000	\$14,000.00	\$0.00	\$2,000.00
Liputan multimedia dengan komunikator Masyarakat Adat & Komunitas Lokal di NY	Fotografi, pembuatan film, dan penyuntingan	\$14,500	\$14,000.00	\$0.00	\$500.00
Liputan multimedia dengan komunikator Masyarakat Adat & Komunitas Lokal di COP16	Fotografi, pembuatan film, dan penyuntingan	\$14,000	\$0.00	\$14,000.00	\$0.00
Liputan multimedia dengan komunikator Masyarakat Adat & Komunitas Lokal di COP29	Fotografi, pembuatan film, dan penyuntingan	\$14,500	\$14,000.00	\$0.00	\$500.00
Biaya terkait kejadian tak terduga	Layanan	\$12,000	\$0.00	\$12,000.00	\$0.00
Investasi iklan media sosial (rata-rata USD850 per bulan)	Promosi & iklan	\$10,200	\$0.00	\$10,200.00	\$0.00
"BIAYA HIBAH 5 video tentang kekerasan/kriminalisasi (masing-masing 2.000) 5 video tentang keuangan langsung (masing-masing 1.700) (termasuk \$10.000 untuk "dokumentasi kriminalisasi"; \$8.500 untuk pembiayaan langsung produksi AV; & \$2.000 untuk asisten produksi/konsultasi"	Produksi Video	\$35,000	\$20,500.00	\$0.00	\$14,500.00
BIAYA HIBAH Lihat proposal/anggaran CLUA/Sobrato	Lokakarya Komunikasi Cekungan Kongo	\$35,000	\$35,000.00	\$0.00	\$0.00
BIAYA HIBAH Lihat proposal/anggaran CLUA/Sobrato	Koordinasi Komunikasi di Kongo	\$20,000	\$20,000.00	\$0.00	\$0.00
Biaya kunjungan lapangan untuk Koordinator Komunikasi atau dukungan	Perjalanan & insidental	\$14,000	\$0.00	\$9,000.00	\$5,000.00
Biaya acara (makan malam, acara sosial, protes, konser)	Acara	\$12,000	\$0.00	\$12,000.00	\$0.00
Kampanye dan materi khusus perempuan	Umum	\$10,000	\$0.00	\$8,000.00	\$2,000.00
Kampanye dan materi khusus untuk pemuda	Umum	\$10,000	\$0.00	\$8,000.00	\$2,000.00
Perangkat lunak komunikasi (Canva, Figma, Buffer, Bitly, Zoom)	Perangkat lunak	\$5,000	\$0.00	\$4,200.00	\$800.00
Kartu SIM (paket yang lebih tinggi dari rata-rata untuk liputan)	Peralatan	\$200	\$0.00	\$200.00	\$0.00
Peralatan komunikasi (kamera, mikrofon, tripod)	Peralatan	\$3,700	\$0.00	\$3,500.00	\$200.00
Dukungan produksi konten	Kontraktor	\$28,000	\$0.00	\$0.00	\$28,000.00
PERISTIWA	ACARA UMUM	\$324,540	\$30,000	\$131,980	\$162,560
	Tiket pesawat	\$62,500	\$0.00	\$62,500.00	\$0.00
	Transportasi lokal	\$14,000	\$0.00	\$14,000.00	\$0.00
	Perdiem	\$12,880	\$0.00	\$12,880.00	\$0.00
	Biaya representasi	\$6,250	\$0.00	\$6,250.00	\$0.00
	Asuransi	\$2,150	\$0.00	\$2,150.00	\$0.00
Visa Tahunan untuk GATC	Visa	\$11,200	\$0.00	\$11,200.00	\$0.00
	Akomodasi	\$23,000	\$0.00	\$23,000.00	\$0.00
	Acara ATL + COICA	\$73,100	\$0.00	\$0.00	\$73,100.00
Biaya yang terkait dengan konsultasi regional tentang pengetahuan tradisional/jalur makanan di setiap wilayah	Lokakarya regional	\$30,000	\$30,000.00	\$0.00	\$0.00
Permintaan untuk acara singkat yang tidak dipertimbangkan dalam perencanaan tahunan GATC Douala.	Perjalanan (Undangan acara, Lainnya)	\$89,460	\$0.00	\$0.00	\$89,460.00
PERISTIWA	RAPAT TATA KELOLA Douala	\$222,951	\$0	\$222,951	\$0
	Tiket pesawat	\$84,000	\$0.00	\$84,000.00	\$0.00
	transportasi lokal	\$2,500	\$0.00	\$2,500.00	\$0.00
	Perdiems	\$10,500	\$0.00	\$10,500.00	\$0.00
	Asuransi	\$2,520	\$0.00	\$2,520.00	\$0.00
	Akomodasi	\$96,482	\$0.00	\$96,482.00	\$0.00
	Biaya representasi	\$300	\$0.00	\$300.00	\$0.00
	insidental	\$4,103	\$0.00	\$4,103.00	\$0.00
	Visa	\$10,046	\$0.00	\$10,046.00	\$0.00
	Bahan	\$1,750	\$0.00	\$1,750.00	\$0.00
	Vaksin	\$750	\$0.00	\$750.00	\$0.00

	Kunjungan/ritual Komunitas	\$10,000	\$0.00	\$10,000.00	\$0.00
PERISTIWA	PEKAN IKLIM NY 2024 (35p)	\$224,996	\$0	\$224,996	\$0
	Konsultan- Produser Umum	\$3,150	\$0.00	\$3,150.00	\$0.00
	Kartu SIM	\$575	\$0.00	\$575.00	\$0.00
	Bahan	\$2,000	\$0.00	\$2,000.00	\$0.00
	Aktivitas visibilitas	\$10,000	\$0.00	\$10,000.00	\$0.00
	Tiket pesawat	\$70,000	\$0.00	\$70,000.00	\$0.00
	perjalanan lokal	\$2,259	\$0.00	\$2,259.00	\$0.00
	penyewaan mobil	\$800	\$0.00	\$800.00	\$0.00
	perdiem	\$17,020	\$0.00	\$17,020.00	\$0.00
	biaya representasi	\$2,500	\$0.00	\$2,500.00	\$0.00
	asuransi	\$1,500	\$0.00	\$1,500.00	\$0.00
	akomodasi	\$107,500	\$0.00	\$107,500.00	\$0.00
	logistik	\$7,692	\$0.00	\$7,692.00	\$0.00
PERISTIWA	COP29 UNFCCC (35p)	\$233,904	\$0	\$233,904	\$0
	Konsultan- Produser Umum	\$8,000	\$0.00	\$8,000.00	\$0.00
	Konsultan - Desainer	\$4,000	\$0.00	\$4,000.00	\$0.00
	Aktivitas visibilitas	\$10,000	\$0.00	\$10,000.00	\$0.00
	Bahan	\$2,000	\$0.00	\$2,000.00	\$0.00
	Kartu SIM	\$400	\$0.00	\$400.00	\$0.00
	Tiket pesawat	\$70,000	\$0.00	\$70,000.00	\$0.00
	Perjalanan lokal	\$1,840	\$0.00	\$1,840.00	\$0.00
	Perdiem	\$20,800	\$0.00	\$20,800.00	\$0.00
	Biaya representasi	\$300	\$0.00	\$300.00	\$0.00
	Asuransi	\$7,800	\$0.00	\$7,800.00	\$0.00
	Akomodasi	\$87,500	\$0.00	\$87,500.00	\$0.00
	Logistik	\$21,264	\$0.00	\$21,264.00	\$0.00
PERISTIWA	UNPFII (10p)	\$46,800	\$0	\$46,800	\$0
	Bahan	\$1,000	\$0.00	\$1,000.00	\$0.00
	Kartu SIM	\$300	\$0.00	\$300.00	\$0.00
Dukungan 9 orang untuk penerbangan - \$2200/penerbangan	Tiket pesawat	\$19,800	\$0.00	\$19,800.00	\$0.00
\$500 per orang	Perjalanan lokal	\$5,000	\$0.00	\$5,000.00	\$0.00
Hanya 2 orang yang berencana untuk tinggal lebih dari 7 hari, sebagian besar tinggal selama 7 hari, ada juga yang tinggal selama 3 hari,	perdiem	\$6,100	\$0.00	\$6,100.00	\$0.00
	biaya representatif	\$500	\$0.00	\$500.00	\$0.00
	asuransi	\$600	\$0.00	\$600.00	\$0.00
Hanya 8 orang dan ada yang hanya menginap 3 malam	Akomodasi	\$13,500	\$0.00	\$13,500.00	\$0.00
PERISTIWA	Maksimal 2 ribu per orang	\$155,250	\$0	\$155,250	\$0
	Konsultan- Pemecah Masalah Lokal	\$8,000	\$0.00	\$8,000.00	\$0.00
	kartu sim	\$400	\$0.00	\$400.00	\$0.00
	Bahan	\$2,000	\$0.00	\$2,000.00	\$0.00
\$2 ribu per penerbangan (biaya rendah untuk Amerika Latin; \$2500-\$3 ribu untu	Tiket pesawat	\$70,000	\$0.00	\$70,000.00	\$0.00
	Perjalanan lokal	\$3,500	\$0.00	\$3,500.00	\$0.00
\$50 per orang selama 15 hari	Perdiem	\$26,250	\$0.00	\$26,250.00	\$0.00
	Biaya representatif	\$2,500	\$0.00	\$2,500.00	\$0.00
	Asuransi	\$600	\$0.00	\$600.00	\$0.00
\$100 per malam untuk 12 malam (35 orang)	Akomodasi	\$42,000	\$0.00	\$42,000.00	\$0.00
	SHANDIA JOURNEY	\$955,208	\$209,288	\$584,140	\$161,780
\$4,200 * 9 bulan (kontrak selama 12 bulan dimulai pada bulan April)	Koordinator Shandia	\$37,800	\$0.00	\$37,800.00	\$0.00
	Narahubung Shandia (5) (akan dipekerjakan)	\$105,000	\$10,500.00	\$94,500.00	\$0.00
	Konsultasi Charapa	\$38,788	\$38,788.00	\$0.00	\$0.00
Kunjungan untuk Koordinator Shandia ke Dana Teritorial	Pertukaran Dana Teritorial/ kunjungan	\$85,000	\$0.00	\$85,000.00	\$0.00
Roundsbles tambahan 2024	Acara Regional - AMPB	\$87,280	\$0.00	\$87,280.00	\$0.00
Roundsbles tambahan 2024	Acara Regional - REPALEAC	\$87,280	\$0.00	\$87,280.00	\$87,280.00
Roundsbles tambahan 2024	Acara Regional- AMAN	\$87,280	\$0.00	\$87,280.00	\$0.00
Roundsbles tambahan 2024	Acara Regional- APIB	\$87,280	\$0.00	\$87,280.00	\$0.00
	Perjalanan Umum & logistik	\$15,500	\$0.00	\$15,500.00	\$15,500.00
\$5k x 5 bulan	Penilaian kapasitas dana teritorial	\$25,000	\$0.00	\$0.00	\$25,000.00
\$5k x 5 bulan	Penilaian gender dana teritorial	\$25,000	\$0.00	\$0.00	\$25,000.00
1x/tahun bersamaan dengan pertemuan global lainnya?	Pertemuan tim Shandia	\$30,000	\$0.00	\$30,000.00	\$0.00
3 perjalanan x \$3.000	Perjalanan tambahan untuk peta jalan Friends of Paris	\$9,000	\$0.00	\$0.00	\$9,000.00
Tambahkan 2 hari tambahan untuk delegasi (perdiem, hotel, terjemahan, kartu sim, logistik, dll) + tambahkan 5 orang tambahan (dari dana teritorial) (dengan asumsi sumbangan ruang/katering)	Acara Forum Shandia	\$75,000	\$0.00	\$75,000.00	\$0.00
Ada subhibah sebesar \$50 ribu dari Christensen Fund untuk dana teritorial REP	Sub-hibah REPELEAC	\$50,000	\$50,000.00	\$0.00	\$0.00
Ada sub-hibah sebesar \$25.000 untuk Nusantara (Christensen Fund)	Sub-hibah AMAN	\$25,000	\$25,000.00	\$0.00	\$0.00
Ada sub-hibah sebesar \$30.000 untuk dana teritorial APIB (Dana Christensen) & \$30.000 untuk konsultan untuk APIB dari Tenure Facility untuk dana teritorial	Sub-hibah APIB	\$60,000	\$60,000.00	\$0.00	\$0.00
Ada subhibah sebesar \$25 ribu untuk (AMPB) FTM (Christensen Fund)	Sub-hibah AMPB	\$25,000	\$25,000.00	\$0.00	\$0.00
	Kegiatan Koordinasi Perempuan	\$510,064	\$0	\$71,406	\$438,658
15% dari total anggaran yang tersedia akan diarahkan secara eksklusif untuk proyek-proyek yang memenuhi kebutuhan dan mempromosikan pemberdayaan perempuan.	Anggaran TBD	\$510,064	\$0.00	\$71,406.00	\$438,658.00
	Kegiatan Koordinasi Kepemudaan	\$510,064	\$0	\$71,406	\$438,658
15% dari total anggaran akan diarahkan hanya untuk proyek-proyek untuk memenuhi kebutuhan dan memberdayakan kaum muda.	Anggaran TBD	\$510,064	\$0.00	\$71,406.00	\$438,658.00
	Sub-Hibah	\$250,000	\$41,000	\$0	\$209,000
	Sub-hibah COICA	\$50,000	\$0.00	\$0.00	\$50,000.00
Pertukaran Organisasi Akar Rumput AMPB IP&LC	Sub-hibah AMPB	\$50,000	\$41,000.00	\$0.00	\$9,000.00
	Sub-hibah AMAN	\$50,000	\$0.00	\$0.00	\$50,000.00

	Sub-hibah APIB	\$50,000	\$0.00	\$0.00	\$50,000.00
	Sub-hibah REPALEAC	\$50,000	\$0.00	\$0.00	\$50,000.00
	SUBTOTAL	\$4,420,556	\$475,598	\$2,374,979	\$1,569,979
	KEPALA	\$442,056		\$333,848	\$108,208
	DANA STRATEGIS (2,5%)	\$110,514			\$110,514
			TETAP	FLEKSIBEL	GAP
	TOTAL ANGGARAN	\$4,973,126	\$475,598	\$2,708,827	\$1,788,701

Keterangan

(*1)

Peralatan; konektivitas - Perangkat keras: \$25.000

Kesenjangan Anggaran: \$25.000

Justifikasi: Akuisisi peralatan penerjemahan internal sangat penting bagi GATC, karena hal ini akan memungkinkan kami untuk mengurangi biaya untuk acara-acara di masa depan dengan menghilangkan kebutuhan untuk menyewa peralatan dari luar. Hal ini akan memberikan kontribusi yang signifikan terhadap efisiensi operasional dan keberlanjutan keuangan organisasi.

(*2)

Layanan Penerjemahan

Kesenjangan Anggaran: \$78.823

Pembenaran: Peningkatan biaya penerjemahan dalam anggaran kami disebabkan oleh inisiatif kami untuk meningkatkan kualitas dan aksesibilitas acara-acara kami. Hal ini mencakup layanan penerjemahan profesional, penerjemahan acara pada pertemuan langsung dan virtual, pengoreksian dan penyuntingan terjemahan, biaya perjalanan dan akomodasi untuk staf linguistik, teknologi khusus, dan pelatihan tambahan.

(*3)

KOMUNIKASI

Kesenjangan Anggaran: \$55.500

Pembenaran: Sumber daya yang hilang ini sangat penting untuk memenuhi berbagai kebutuhan, mulai dari perekrutan agensi digital dan desain hingga produksi materi cetak dan multimedia. Sumber daya ini juga diperlukan untuk investasi dalam iklan media sosial dan produksi konten audiovisual berkualitas tinggi.

Menutup kesenjangan anggaran ini akan mempertahankan keberadaan online dan offline yang kuat, memastikan bahwa kami dapat mengkomunikasikan pesan-pesan kami secara efektif, terhubung dengan audiens kami

(*4)

Acara Umum

Kesenjangan Anggaran: \$162.560

Pembenaran: Hal ini dimaksudkan untuk meliput acara-acara yang muncul sebagai undangan dari agenda yang baru dimasukkan atau permintaan untuk acara. Acara-acara ini mungkin berskala lebih kecil dan membutuhkan partisipasi sejumlah kecil staf GATC. Meskipun bersifat dadakan, acara-acara ini tetap memerlukan biaya perjalanan untuk tim GATC sehingga memastikan representasi yang memadai dan kontribusi yang berarti.

(*5)

Perjalanan Shandia (Penilaian)

Kesenjangan Anggaran: \$161.780

Justifikasi: Kesenjangan anggaran yang terkait dengan 'SHANDIA JOURNEY' muncul dari kebutuhan untuk mendanai dua penilaian utama: penilaian kapasitas dana teritorial dan penilaian gender dana teritorial, yang masing-masing membutuhkan biaya \$25.000 selama periode lima bulan. Selain itu, tiga perjalanan tambahan, yang masing-masing diperkirakan menelan biaya \$3.000, diperlukan untuk mendukung pengembangan peta jalan Friends of Paris. Kegiatan-kegiatan ini sangat penting untuk memperkuat kapasitas dan pemahaman kami di bidang-bidang penting dalam pekerjaan kami, namun saat ini kami kekurangan dana yang diperlukan untuk melaksanakannya.

(*6)

Kegiatan Koordinasi Perempuan

Kesenjangan Anggaran: \$ 438.000

Justifikasi: Kesenjangan yang diidentifikasi untuk kegiatan koordinasi perempuan muncul dari kebutuhan untuk mendanai proyek-proyek yang memenuhi kebutuhan perempuan dan mempromosikan pemberdayaan perempuan. Sebagai bagian dari komitmen kami terhadap kesetaraan gender, kami akan mengalokasikan 15% dari total anggaran secara eksklusif untuk proyek-proyek yang bermanfaat bagi perempuan. Menutup kesenjangan ini sangat penting untuk memastikan bahwa kami dapat melakukan kegiatan yang berarti yang memajukan kesetaraan gender dan pemberdayaan perempuan dalam organisasi kami.

(*7)

Kegiatan Koordinasi Kepemudaan

Kesenjangan Anggaran: \$ 438.000

pemberdayaan pemuda. Hal ini termasuk menyelenggarakan acara regional dan internasional, melakukan kampanye kesadaran, memproduksi film dokumenter dan podcast, dan terlibat dalam kemitraan strategis. Selain itu, dana juga dialokasikan untuk pengembangan akademis, pelatihan bahasa, insentif perwakilan, dan hibah untuk proyek-proyek yang dipimpin oleh kaum muda. Khususnya, 15% dari total anggaran dialokasikan untuk proyek-proyek yang secara langsung menangani kebutuhan dan pemberdayaan pemuda. Menutup kesenjangan anggaran ini sangat penting untuk memberikan kesempatan yang berarti dan mendukung aktivisme pemuda dalam organisasi kami.

(*8)

Sub-Hibah

Kesenjangan Anggaran: \$209.000

Pembenaran: Pentingnya hibah terletak pada kemampuannya untuk memberikan dukungan finansial kepada organisasi anggota kami yang bekerja di bidang-bidang tertentu yang selaras dengan misi kami. Hibah ini memungkinkan mereka untuk melaksanakan proyek dan program yang mungkin tidak memiliki dana, sehingga memperkuat kemampuan mereka untuk berkontribusi secara signifikan terhadap tujuan organisasi kami.

Setiap hibah yang dialokasikan untuk organisasi seperti AMAN, AMPB, APIB, COICA dan REPALEAC sangat penting untuk mendukung pekerjaan mereka dalam melindungi lingkungan dan hak-hak masyarakat adat di berbagai wilayah.

Menutup kesenjangan ini sangat penting untuk memastikan bahwa organisasi-organisasi anggota kami dapat melanjutkan kegiatan dan proyek-proyek yang telah direncanakan, yang pada gilirannya akan memberikan kontribusi yang signifikan dalam mencapai tujuan-tujuan organisasi kami.

(*9)

Dana Strategis

Kesenjangan Anggaran: \$110.514

Justifikasi: Dana Strategis 2,5% sangat penting untuk mendukung inisiatif strategis jangka panjang kami. Dana ini memberi kami fleksibilitas keuangan untuk mengatasi keadaan darurat yang tidak terduga, mengeksplorasi peluang baru, dan melaksanakan proyek-proyek berdampak besar yang berkontribusi pada pencapaian tujuan jangka panjang kami. Memastikan pendanaan penuh dari dana ini sangat penting untuk menjaga ketahanan kami dan memastikan keberhasilan organisasi kami yang berkelanjutan dalam lingkungan yang terus berubah dan penuh tantangan.